

# 部門の活動報告

# 県大会・天草大会に向けて！

理科部門では、平成三十一年度に開催予定されている第五十五回熊本県中学校理科授業研究大会天草都市に向けた準備を行っています。天草都市理科教員の研究テーマを「生徒の学びに向かう力を高め、科学的な見方や考え方を育む授業づくり」とし、物理、化学生物、地学の四分野の組織に分かれ、授業づくり及び研究を進めているところで

夏休みには、  
地研修会（地層  
地域教材の研究  
後、河浦中学校  
とに授業の準備  
た。

十一月八日（一  
来年度の県大会  
レ大会として、  
で郡市理科授業  
行いました。午  
一マに沿った授

牛深での現  
観察などの  
を行った  
で各分野ご  
を行いまし  
水)には、  
に向けたブ  
校南中学校  
研究大会を  
前中に本テ  
秉を四本行  
いました。授業研究会では  
深まりのあるアドバイスが  
あり、たいへん実りのある  
ものとなりました。

県大会は、平成三十年十一  
月二十六日(金)を予定し  
ています。自然豊かな天草  
のもつ魅力も含め、いきい  
きと学ぶ生徒の姿、研究の  
成果を発信できればと思い  
ます。天草大会への多数の  
ご参加をお待ちしています。

結果となり、運動をすることへの肯定的な姿勢や運動習慣の確立が課題となりました。

今年度は、研究組織の作成と理論研修を実施しました。

熊本県教育庁教育指導局体育保健課から黒木指導主事を講師として招聘し、新學習指導要領改



ただ、まだまだ準備委員の先生方が少なく困っています。家庭科は、生きる力に直結した学びが数多くあります。また再来年度になります。家庭科の全国大会が熊本で開催されますので、県下全域での取組にも関わることができると思います。家庭科の授業をされている専任教師の方、また、家庭科に興味を



の天草大会に向け、体育部門では小中の連携を深めながら準備を進めています。研究発表大会に向けては、昨年から準備に入っています。研究構想の作成に向け課題の把握を行いました。天草の現状と課題を探るため、「平成二十八年度 全国体力・運動能力・運動習慣等調査」のデータを天草郡内全ての中学校から収集

講話ををしていただきました。参加者からも新学習指導要領について理解が深まり、実施に向けて準備が進めやすくなつたという感想が多く、有意義な研修会となりました。

これまでも、体育部門では小中連携を大切にし、合同発表会や互いの研究会への参加、合同での指導案検討会を行い、研究実践を深めています。日々行なって

## 第五十回 熊本県小学校家庭科教育研究大会 天草大会の開催に向けて

付け、よりよい生活を実現  
しようとすると子どもをめざして研究を深めていきたい

お持ちの先生方など、一  
緒に勉強してみませんか。ご  
協力いただける方は、家庭

## 平成二十年度 熊本県中学校体育研究発表大会 天草大会の開催に向けて